

ABSTRAK

Abdullah Efendi: Pengaruh Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat dan Pendayagunaan Dana Zakat Produktif Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Mustahik Baznas Kabupaten Garut

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Baznas Kabupten Garut dalam pendistribusian dana zakat kepada para mustahik dalam perjalanannya mengalami dari apa yang diharapkan dan tujuan Baznas Kabupten Garut dalam meningkatkan kesejahteraan mustahik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis seberapa besar 1) Pengaruh Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat terhadap kesejahteraan mustahik 2) Pengaruh efektivitas pendayagunaan dana zakat produktif terhadap kesejahteraan mustahik 3) Pengaruh Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat dan pendayagunaan dana zakat produktif terhadap kesejahteraan mustahik.

Kesejahteraan mustahik dikaitkan dengan kesejahteraan umat terdapat unsur-unsur yang harus dipenuhi di antaranya kondisi kehidupan yang mendukung terwujudnya pemenuhan sosial, ekonomi, dan religious umat Islam, kondisi tersebut didukung partisipasi umat untuk memenuhi kebutuhan mereka, adanya institusi keagamaan yang lebih dinamis untuk mendorong pencapaian kesejahteraan Mustahik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan angket, studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Jenis data yang digunakan adalah data dokumenter dengan sumber data Kuesioner yang dikumpulkan dari mustahik. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan program SPSS 25.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Nilai koefisien X_1 yaitu Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat memiliki koefisien regresi sebesar 0,073, artinya jika Pendistribusian Dana Zakat meningkat 1 satuan maka Kesejahteraan mustahik meningkat sebesar 0,073. Sebaliknya jika Pendistribusian Dana Zakat menurun 1 satuan maka Pendistribusian Dana Zakat menurun sebesar 0,073. Pengaruh Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat memiliki pengaruh dan signifikan terhadap Kesejahteraan mustahik. Semakin tinggi nilai Pendistribusian Dana Zakat maka Kesejahteraan mustahik semakin meningkat. 2) Nilai X_2 koefisien regresi sebesar 0,510 artinya jika Pendayagunaan Dana Zakat Produktif meningkat 1 satuan maka Kesejahteraan mustahik meningkatkan sebanyak 0,554. Sebaliknya jika Pendistribusian Dana Zakat menurun 1 satuan maka Kesejahteraan mustahik menurun sebesar 0,510. Semakin tinggi nilai Pendistribusian Dana Zakat maka Kesejahteraan mustahik semakin meningkat. 3) Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat dan Pendistribusian Dana Zakat secara simultan berpengaruh terhadap Kesejahteraan mustahik 70,4% dan sisanya yaitu sebesar 29,6% dipengaruhi faktor-faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Adapun persamaan regresi linier berganda untuk penelitian ini adalah $Y = 5.012 + 0.073X_1 - 0.510X_2$ artinya bahwa jika Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat dan Pendayagunaan Dana Zakat Produktif diasumsikan dalam keadaan tetap, maka kesejahteraan mustahik meningkat sebesar 5.012.

ABSTRACT

Abdullah Efendi : Effect of the Effectiveness of the Distribution of Zakat Funds and the Utilization of Productive Zakat Funds to Increase the Welfare of Mustahik Baznas Garut Regency.

This research was motivated by the Garut Regency Baznas in distributing zakat funds to the mustahik in the course of experiencing what was expected and the purpose of Garut Regency Baznas in improving the welfare of mustahik.

The purpose of this study was to determine and analyze how much 1) The Effect of the Effectiveness of the Distribution of Zakat Funds on the welfare of mustahik 2) The effect of the effectiveness of the utilization of productive zakat funds on the welfare of mustahik 3) The Effect of Effectiveness of the Distribution of Zakat Funds and the utilization of productive zakat funds on the welfare of mustahik.

Mustahik prosperity is related to the welfare of the people there are elements that must be met, including living conditions that support the realization of the social, economic, and religious fulfillment of Muslims, these conditions are supported by the participation of the people to meet their needs, the existence of more dynamic religious institutions to encourage the achievement of welfare Mustahik.

The method used in this research is descriptive method. Data collection techniques using questionnaires, literature studies and documentation studies. The type of data used is documentary data with questionnaire data sources collected from Mustahik. The data analysis model used is multiple linear regression analysis. Hypothesis testing simultaneously or partially is done with the SPSS 25 program.

Based on the results of the study show that: 1) Coefficient value X1, namely the Effectiveness of the Distribution of Zakat Funds has a regression coefficient of 0.081, meaning that if the Distribution of Zakat Funds increases by 1 unit, the mustahik welfare increases by 0.073. Conversely, if the distribution of zakat funds decreased by 1 unit, the distribution of zakat funds decreased by 0.073. Effect of Effectiveness on the Distribution of Zakat Funds has a significant and significant influence on the welfare of mustahik. The higher the value of the distribution of Zakat funds, the mustahik welfare will increase. 2) X2 value of the regression coefficient of 0.510 means that if the Utilization of Earning Zakat Funds increases by 1 unit, the welfare of mustahik increases by 0.510. Conversely, if the distribution of Zakat Funds decreases by 1 unit, the mustahik welfare must decrease by 0.510.. The higher the value of the distribution of Zakat funds, the mustahik welfare will increase. 3) Effectiveness of Zakat Funds Distribution and Zakat Funds Distribution simultaneously affect mustahik Welfare 70,4% and the remaining 29.6% is influenced by other factors not discussed in this study. The multiple linear regression equation for this research is $Y = 5,012 + 0,073 X1 - 0.510 X2$ meaning that if the Effectiveness of the Distribution of Zakat Funds and the Utilization of Productive Zakat Funds is assumed to be in a fixed state, then the welfare of mustahik increases by 5.012.

الملخص

عبد الله أفندي أثر توزيع أموال الزكاة واستخدام صناديق الزكاة الإنتاجية لزيادة رفاهية مستاهق بزئس
جاروت ريجنسي

في توزيع أموال الزكاة على المستحبة في Baznas Kabupaten Garut هذا البحث كان مدفوعًا من قبل
في تحسين رفاهية المستحليك Baznas Kabupaten Garut سياق تجربة ما كان متوقعًا والغرض من

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد وتحليل مقدار ما (١) تأثير فعالية توزيع صناديق الزكاة
على رفاهية المستحق (٢) تأثير فعالية استخدام أموال الزكاة الإنتاجية على رفاهية المستحق. (٣) تأثير
فاعلية توزيع أموال الزكاة

بمشاركة الناس لتلبية احتياجاتهم ، ووجود مؤسسات دينية أكثر دينامية لتشجيع تحقيق الرفاه
الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة الوصفية. تقنيات جمع البيانات باستخدام

الاستبيانات والدراسات الأدبية ودراسات الوثائق. نوع البيانات المستخدمة هو بيانات وثائقية مع مصادر
نموذج تحليل البيانات المستخدم هو تحليل الانحدار الخطي. لمستحليك بيانات الاستبيان التي تم جمعها من
SPSS 25 المتعدد. يتم اختبار الفرضيات في وقت واحد أو جزئي مع برنامج

، أي فعالية توزيع أموال الزكاة لديها معامل X1 بناءً على نتائج الدراسة ، نوضح ما يلي: (١) قيمة المعامل
، مما يعني أنه إذا زاد توزيع أموال الزكاة بمقدار وحدة واحدة ، فإن رفاهية المستحليك 0.073 انحدار قدره
. على العكس ، إذا انخفض توزيع أموال الزكاة بمقدار وحدة واحدة ، فإن توزيع أموال 0.073 تزيد بمقدار
. تأثير الفاعلية على توزيع أموال الزكاة له تأثير كبير وهام على رفاهية 0.073 الزكاة انخفض بنسبة
لمعامل X2 المستحاح. وكلما ارتفعت قيمة توزيع أموال الزكاة ، زادت رفاهية المستحق. (٢) تعني قيمة
أنه في حالة زيادة استخدام أموال الزكاة المكتسبة بمقدار وحدة واحدة ، فإن رفاهية 0.510 الانحدار عند
.. على العكس ، إذا انخفض توزيع أموال الزكاة بمقدار وحدة واحدة ، فيجب 0.510 المستحاحين تزيد بمقدار
.. وكلما ارتفعت قيمة توزيع أموال الزكاة ، زادت رفاهية 0.510 أن تقل الرعاية المستحيلة بمقدار
المستحق. (٣) فعالية توزيع أموال الزكاة وتوزيع أموال الزكاة في وقت واحد تؤثر على الرعاية المستهلكة
%. يتأثر بعوامل أخرى لم تناقش في هذه الدراسة. معادلة الانحدار الخطي المتعددة ٨١.٨29.6 % والباقي
، وهذا يعني أنه إذا كان من المفترض أن تكون $Y = 5.012 + 0.073 X1 - 0.510 X2$ لهذا البحث هي
فاعلية توزيع صناديق الزكاة واستخدام صناديق الزكاة الإنتاجية في حالة ثابتة ، فإن رفاهية المستحليك في
5178 حالة ثابتة ، فسوف تزداد رفاهية المستحليك بمقدار